

Les futurs trains Omnéo, qui circuleront sur les lignes normandes à partir de janvier 2020, sont actuellement en test au centre d'essais de Vélím, en République Tchèque. Une délégation normande s'y est rendue cette semaine, afin d'observer les tests sur une boucle de 13 kilomètres de voies ferrées, à une vitesse de 200 km/h. A l'issue de ces tests, les trains construits par [BOMBARDIER TRANSPORT FRANCE](#) / T : 03.27.23.53.00 pourront obtenir les autorisations de mise en service commerciale. Une trentaine de trains devraient être livrés fin 2020 pour remplacer les actuels trains Corail.